



Pièces	8 Pièces
Superficie	307 m²
Référence	COMBLOUX NATURE-VI
Prix	2 500 000 €

Combloux

Maison à vendre (74920)

Bienvenue à combloux nature, un chalet de 307 m² répartis sur trois niveaux, offrant une expérience unique d'harmonie et de nature. Chaque coin de cette propriété d'exception a été conçu pour offrir une vue unique et imprenable à 180° sur l'extérieur et le massif du mont blanc. Elle dévoile des volumes généreux et lumineux, une cuisine gastronomique ainsi que 4 chambres en suite. L'emplacement stratégique au coeur du village, les espaces extérieurs entre jardin, parkings, balcons et terrasses, ainsi que la construction passive avec une efficacité énergétique exceptionnelle (dpe a), font de ...

Welcome to combloux nature, a 307 m² chalet spread across three levels, providing a unique experience of harmony and nature. Every corner of this exceptional property has been designed to offer a breathtaking 180° view of the outdoors and the mont blanc massif. It reveals spacious and bright volumes, a gourmet kitchen, and 4 ensuite bedrooms. The strategic location in the heart of the village, outdoor spaces including gardens, parking, balconies, and terraces, along with passive construction boasting exceptional energy efficiency (dpe a), make combloux nature a rarity in the real estate ...

VERITABLE IMMOBILIER

127 Allée sous Allard - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

